

Name und Vorname: Pham Yen Nhi

Geburtsdatum: 14.12.2005

Mobil: (+84) 819295310

Mail: [yennhip392@gmail.com](mailto:yennhip392@gmail.com)

*Ho Chi Minh, den 25. September 2024*

## **Bewerbung für eine Ausbildung als Pflegefachfrau in Deutschland**

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Pham Yen Nhi und ich bin am 14. Dezember 2005 in Vietnam geboren. Hiermit bewerbe ich mich um eine Ausbildungsstelle als Pflegefachfrau in Deutschland. Schon früh habe ich eine enge Verbindung zum Pflegebereich entwickelt, da ich seit meiner Kindheit viel Zeit damit verbringe, meine Großeltern zu betreuen. Diese Erfahrungen haben mein Interesse an der Pflegearbeit geweckt und meinen Wunsch verstärkt, selbst als Pflegefachfrau tätig zu sein.

In meiner dreigenerationellen Familie, bestehend aus meinen Großeltern, meinen Eltern und mir, sind meine Eltern fast den ganzen Tag über berufstätig und sehr beschäftigt. Als Folge davon habe ich von klein auf viel Zeit damit verbracht, mich um meine Großeltern zu kümmern. Diese Erfahrungen haben mich gelehrt, wie wichtig es ist, für ältere Menschen da zu sein, ihnen Unterstützung zu bieten und ihnen ein würdevolles und komfortables Leben zu ermöglichen.

Die Zeit, die ich mit meinen Großeltern verbracht habe, hat mich gelehrt, wie wertvoll und erfüllend es sein kann, anderen Menschen zu helfen und für ihr Wohlergehen zu sorgen. Ich habe gelernt, auf ihre Bedürfnisse einzugehen, ihnen zuzuhören und eine vertrauensvolle Beziehung aufzubauen. Diese Erfahrungen haben mich geprägt und meine Entscheidung beeinflusst, eine Ausbildung als Pflegefachfrau anzustreben.

Durch die Empfehlung meiner Freunde habe ich von dem dualen Ausbildungsprogramm in Deutschland erfahren und bin sehr daran interessiert. Ich habe mit meinen Eltern diskutiert, eine Ausbildung zur Pflegefachfrau in Deutschland zu machen, und sie unterstützen meine Entscheidung voll und ganz. Nach dem Oberschulabschluss habe ich mit dem Deutschlernen angefangen. Für mich ist Deutsch eine sehr fremde aber auch interessante Sprache. Im ersten Unterricht habe ich mich für Deutsch schon sehr interessiert. Jetzt habe ich schon die Deutschprüfung B1 bestanden.

Ich bin mir bewusst, dass der Beruf der Pflegefachfrau sowohl körperlich als auch emotional herausfordernd sein kann. Dennoch bin ich fest davon überzeugt, dass ich die erforderlichen Fähigkeiten und Eigenschaften besitze, um in diesem Beruf erfolgreich zu sein. Ich bin geduldig, einfühlsam und habe eine hohe soziale Kompetenz. Ich bin davon überzeugt, dass ich durch meine Erfahrungen in der Betreuung meiner Großeltern eine solide Grundlage für diese Ausbildung mitbringe. Ich habe gelernt, mit herausfordernden Situationen umzugehen, Verantwortung zu übernehmen und einfühlsam zu handeln. Darüber hinaus bin ich flexibel, belastbar und kann gut in einem Team arbeiten.

Es ist mein Ziel, als Pflegefachfrau einen positiven Beitrag zur Gesellschaft zu leisten und dazu beizutragen, dass Menschen in ihrer Lebensqualität unterstützt und gefördert werden. Ich möchte dazu beitragen, dass sie sich sicher, geborgen und gut versorgt fühlen.

Über eine Einladung zu einem persönlichen Gespräch würde ich mich sehr freuen, um Sie von meiner Motivation und Eignung für die Ausbildung als Pflegefachfrau überzeugen zu können.

Mit freundlichen Grüßen,

***Pham Yen Nhi***